

COLUMNAS DE 2 DE MARZO 2020

COLUMNA ASALTO A LA RAZÓN

AUTOR CARLOS MARÍN

DIARIO MILENIO

Los deslices de Ackerman

Aunque uno de ellos forme parte del Consejo Interno del Instituto Nacional de Formación Política de Morena, los otros seis son por completo ajenos al activismo partidista. Nada malévolo cabe esperar de lo que, por mayoría de votos (o de preferencia en consenso), decida el Comité Técnico de Evaluación que designará a los cuatro nuevos consejeros electorales. Y sobre el temor a que la aplanadora lopezobradora en la Cámara de Diputados termine ungiendo a quienes le dé la gana entre las personas que propongan los siete, que harán la selección de entre casi 400 aspirantes, nada ni nadie podría evitarlo porque, dígame lo que se diga, son los partidos políticos quienes deciden por mayoría legislativa la conformación del Consejo General del INE.

Lo más que puede reprocharse de la dupla que impuso la Comisión Nacional de los Derechos Humanos es que su cuestionable presidenta, Rosario Piedra, replicara la misma receta con que ella fue designada, ya que John Ackerman es consejero del Instituto Nacional de Formación Política de Morena, con la diferencia de que la señora negó con descaro su militancia, en tanto que su candidato la asume orgulloso y es consecuente con la que practica.

Para los panistas en San Lázaro, “el hecho de proponer a una persona que está participando activamente en un órgano de un partido político es una mancha en este proceso”, según expresó Jorge Arturo Espadas.

Menos profiláctica, la coordinadora de la fracción perredista, Verónica Juárez, dijo que a los siete comisionados les precede su reputación, por lo que espera que se comporten con altura. “Me parece que tenemos que darle la vuelta a este tema para evitar la descalificación de personas o perfiles y ver hacia adelante”, recomendó.

Por los priistas habló René Juárez: “Nadie tiene la verdad absoluta, nadie la posee”.

Cada uno de los integrantes echó rollo y la concurrencia les aplaudió a todos menos a John Ackerman. El vacío se lo ganó porque peroró como si con su llegada al Comité fuera a comenzar la democracia en México: “Es la oportunidad para recuperar la confianza, para volver a transformar las instituciones electorales en vanguardias y representantes de la democracia para que no haya un fraude más en este país (...). Los invito a la calma, a la pluralidad y a que todos podamos recuperar este espíritu originario de 94, de 96, de pluralidad”.

Sin proponérselo, con esas palabras hizo un reconocimiento a quien ciudadanizó el entonces Instituto Federal Electoral, Carlos Salinas de Gortari, y a la elección de su sucesor, Ernesto Zedillo, ambos emblemáticos del *neoliberalismo* que tanto irrita a Morena.

Y cometió la imprudencia de darle argumentos a la oposición al afirmar dos mentiras contumaces: que en la elección de 2006 hubo “fraude” y en 2018 un intento de lo mismo.

Por su alusión al IFE saliniano-zedillista debieron aplaudirle, pero se ganó el desdén con la vacilada de los “fraudes”.

COLUMNA SIN RODEOS

DIARIO MILENIO

AUTOR DIEGO FERNANDEZ

Presente y futuro de México

A pesar de la crueldad y el aumento en los delitos de sangre, se mantiene en México el principio ético y jurídico de presunción de inocencia en beneficio de las personas.

El Ministerio Público investiga los hechos y acopia pruebas para llevar ante el juez a presuntos responsables. Al menos esa es su obligación en todos los casos.

Lo mismo debería suceder —*mutatis mutandis*— ante conductas irracionales que, siendo o no delitos, causen o puedan causar algún daño social.

En tales casos procede respetar la presunción de salud mental de los sospechosos y abrir expedientes para que médicos especialistas determinen si los presuntos gozan o no de salud mental, si son o no peligrosos para sí, sus familiares, sus bienes o la sociedad, a fin de que los jueces restrinjan, cuando

proceda, la aptitud jurídica del que haya sido declarado incapaz, resulte así de un proceso civil o uno penal.

Lo anterior cobra importancia superlativa si nos referimos al comportamiento del Presidente de la República.

En este reducido espacio van solo pinceladas:

Está probado hasta la saciedad su proceder errático, contradictorio, deshonesto y falaz. Hace poco ofendía al Ejército, se comprometía a regresarlo de inmediato a los cuarteles y afirmaba que si por él fuera lo desaparecería; hoy lo usa para todo, militarizando el quehacer gubernamental. A empresarios que siempre consideró “minoría rapaz y depredadora” hoy les reconoce “su gran compromiso social”. Pillos despreciables señalados en sus libros ahora ocupan altos puestos en su gobierno. Miente sin inmutarse e intercambia sermones misericordiosos con insultos rufianescos y provocadores. No pierde ocasión para atizar el odio y la división entre mexicanos. Todos los males de México —generados por él o heredados— los atribuye al “neoliberalismo”. Su combate a la corrupción no le impide ser un presidente corrupto que dispone caprichosamente de los recursos públicos sin las licitaciones que exige la ley, y lo hace con total opacidad. Sus chistes infantiles (“lo que diga mi dedito”); sus respuestas sucias (como “fuchi... caca”); negar los datos de sus colaboradores porque él tiene “otros datos” o sus criminales decisiones en salud, estancias infantiles y refugios para mujeres, dando prioridad a la rifa de un avión que no se rifará, etcétera; deben analizarse médicamente, aunque la lucha de las mujeres le parezca “trampa conservadora” y el coronavirus tal vez un golpe de Estado que cantan las sirenas. El Presidente debe dar a conocer el dictamen médico sobre su estado de salud; lo ofreció públicamente hace más de siete meses y no ha cumplido. Cada día es más difícil para millones de mexicanos mantener la presunción de salud del inquilino de Palacio; y no solo se trata de cómo pasa a la Historia un hombre sino del presente y futuro de la nación.

COLUMNA TRASCENDIO DIARIO MILENIO

Que la asunción ayer del centroderechista Luis Lacalle a la presidencia de Uruguay marca un giro en la geopolítica de América Latina, pues no solo puso fin a 15 años de gobiernos de centro-izquierda, sino que no tuvo empacho en llamar “dictaduras” a Cuba y Venezuela. México, Argentina y Uruguay eran los tres países de la zona que no habían condenado abiertamente a esas naciones por sus regímenes políticos. Ayer Montevideo salió de ese club, mientras en Palacio Nacional se reitera la no intervención como principio irrenunciable de la política exterior mexicana.

Que vaya lío sufre la Comisión Federal de Electricidad, que encabeza Manuel Bartlett, con las condiciones del contrato colectivo del sindicato de electricistas heredado de administraciones anteriores. Ninguna empresa de la iniciativa privada goza de tales ventajas, pues incluso contempla apoyos millonarios para el desarrollo cultural y deportivos de los trabajadores, eso sin contar que el poblano debe sentarse pronto con el sindicato a revisar otros temas

Que Adrián LeBarón estará el miércoles en la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla para hablar con alumnos luego del asesinato de tres estudiantes de medicina en la entidad. Un día después se sumará a la marcha en la capital poblana contra la violencia. Por cierto, el gobernador Miguel Barbosa reaccionó rápido a esta coyuntura con el revelo del titular de Seguridad, una acción que denota que la entidad no pasa por su mejor momento en la materia.

La peste. Albert Camus concibió en La peste un motivo patológico para provocar en la ciudad de Orán una larga cuarentena por la cual sus habitantes se enfrentan a sus propias verdades. Un virus ahora permite gruesas maniobras para tomar y hacer que se tomen medidas que golpean a grandes economías, como la china y, claro, a las más frágiles, como las de varios países de América Latina. Hay que pugnar por no hacerle el caldo gordo a esas maniobras.

Milenio

: Día con Día / [El coronavirus pone a México en la orilla/](#)

Héctor Aguilar Camín (p.3)

Excélsior:

Bitácora del Director / [Coronavirus: el homo no está para bollos /](#)

Pascal Beltrán del Río (p.2)

Excélsior:

Desde el Piso de Remates / [COVID-19 ¿Está subreaccionando López Obrador?](#)

/ Maricarmen Cortés (p.4)

Financiero:

La Feria / [Preparados para un virus. ¿Seguros?](#)

/ Salvador Camarena (p.46)

Universal:

Serpientes y Escaleras / [Gobernadores y alcaldes, otro "talón de Aquiles" de la 4T](#)

/ Salvador García Soto (p.11)

Excélsior:

Juegos de Poder / [AMLO a la baja](#)

/ Leo Zuckermann (p.15)

Financiero

: Estrictamente Personal / [La caída del Presidente](#)

/ Raymundo Riva Palacio (p.42)

El Heraldo:

Alhajero / [Se le pusieron al brinco sus paisanos](#) /

Martha Anaya (PP-6)

Financiero:

Uso de Razón / [El gabinete es una torre de Babel](#)/

Pablo Hiriart (p.40)

Universal:

En Tercera Persona / [El mundo que al gobierno no le gusta voltear a ver](#) /

Héctor de Mauleón (p.9)

Economista:

Signos Vitales / [García Luna, vecino incómodo](#) /

Alberto Aguirre (p.39)

Universal:

Historias de Reportero / [Compran caretas de albañil para enfrentar el coronavirus](#)

/ Carlos Loret de Mola (p.2)

Reforma: [Templo Mayor](#) (p.8)

Universal: [Bajo Reserva](#) (p.2)

Universal: [Kiosko](#) (p.26)

Excélsior: [Frentes Políticos](#) (p.17)

Economista: [La Gran Carpa](#) (p.54)

Financiero: [Confidencial](#) (p.39)

Crónica: [Pepe Grillo](#) (p.3)

24 Horas: [¿Será?](#) (p.2)

La Razón: [Rozones](#) (p.2)

Reporte Índigo: [Redes de Poder](#) (p.3)

El Sol de México: [A la Sombra](#) (p.2)

El Heraldo: [Sacapuntas](#) (p.2)

ContraRéplica: [Tiraditos](#) (p.2)

COLUMNA PANORAMA POLÍTICO

AUTOR JORGE INZUNZA

DIARIO SOL DE TOLUCA

Reforma de estatutos y plan de acción política

“Sólo la renovación puede mantener, el que se queda parado, se retrasa.” Everhardus

Este fin de semana en la sede del Comité Ejecutivo Nacional del Partido Acción Nacional sesiono el

Consejo Nacional para discutir sobre la próxima Asamblea Nacional a llevarse el próximo 2 de Mayo en donde abordaremos la reforma de nuestros estatutos y la validación de nuestro plan de acción política. Toda institución para poder estar a la altura de los retos y necesidades que se le presentan en una sociedad tan dinámica tiene que estar reflexionando y actuando en consecuencia para no perder su vigencia y presencia en la sociedad.

Ante esto y con miras a los próximos procesos electorales que arrancarán formalmente en septiembre de este año 2020 es que desarrollamos trabajos en varias mesas para abordar los criterios de reforma para abrir el partido a la ciudadanía y permitir que todo aquel que quiera afiliarse pueda hacerlo de una manera más fácil y sencilla.

También sobre los requisitos y tiempos que se requerirán para las renovaciones de dirigencias y las candidaturas a los cargos de elección popular con lo que cubrimos los procesos electivos internos o y externos.

La inclusión de las perspectivas de género y de familia que darán a los estatutos y al plan de acción política fuerza sobre temas tan relevantes hoy el día.

Los planteamientos concretos sobre la vida democrática, institucional, internacional, la corrupción, la inseguridad y las propuestas de principios y ejes que deben regir nuestro actuar.

El desarrollo tecnológico, científico, las redes sociales el Internet, el desarrollo sustentable, las libertades, los derechos humanos, la economía, el gobierno, el municipio, son temas sustanciales que requieren definiciones concretas y claras sobre lo que pensamos, creemos u sustentamos en acción nacional.

Todo esto requiere de definiciones que después del trabajo de Las Comisiones convocadas para la redacción de los documentos de propuesta hoy han pasado por el tamiz de discusión del Consejo Nacional para a su vez presentarse en la Asamblea Nacional convocada para la discusión y aprobación de esta trascendente reforma.

Que permitirá al PAN definir su pensamiento actual con claridad y a los ciudadanos se les dará la oportunidad de ver con claridad al Partido moderno, actual que tiene ideas y propuestas claras, lo que lo convierte en la oposición y una opción de cambio Para el país.

En ello comprometemos nuestros esfuerzos y trabajos con la gente para presentar las mejores propuestas y los Mejores candidatos.

Durante el mismo consejo nos enteramos de la lamentable pérdida producto de Un intento de Secuestro de un gran compañero y amigo, el Chihuahuense Fernando Palma quien además de haber sido coordinador nacional de diputados locales y secretario general adjunto en el CEN del PAN, aquí en el Estado de Mexico también tuvo mucha participación lo que generó respeto y aprecio por su persona como un hombre bueno.

Lamentablemente la delincuencia sigue haciendo de las suyas y hoy ha provocado esta irreparable pérdida. Nuestro más sincero pésame y acompañamiento a su familia, que descanse en paz.

Condenamos este lamentable hecho y exigimos a las autoridades investiguen y sancionen a los asesinos; Nosotros seguiremos trabajando por mejorar al país y erradicar estos problemas sociales.

COLUMNA CALLEJÓN INFORMATIVO

AUTOR JOSÉ ALAM CHÁVEZ

§ Adelantó informe Rector de UAEM para garantizar estabilidad de la institución

En medio de coyuntura de paros y ambiente de posible intromisión de otros grupos

Subió de nivel la exigencia de estudiantes, con brotes de violencia

Inicia Quinto Periodo de Sesiones en Legismex

Coinciden grupos parlamentarios en impulsar medidas que acoten violencia de género

Señala GPPRI que Legislatura ha podido superar desafíos y establecer importantes acuerdos

Necesario debe atender y confrontar la violencia contra las mujeres: PAN

§ Satisfecho PVEM pero no conforme, con lo logrado por la LX Legislatura

Aunque no lo diga claramente, es evidente que Alfredo Barrera Baca, el rector de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEM), apostó por la estabilidad al interior de la comunidad y evitar actos de posible violencia en la Rectoría, por ello adelantó -de último minuto- la presentación de su Informe de Actividades.

Lo anterior en medio de la coyuntura por las consecuencias de los paros en tres facultades de la UAEM, donde se observó a través de videos publicados en redes sociales, a jóvenes cubiertos del rostro, incluso alguna estudiante portando un tolete, mientras que 10 Facultades se habían opuesto a paralizar las actividades.

En este contexto, Barrera Baca presentó el medio día del viernes, su Tercer Informe de Actividades al consejo Universitario, en Rectoría, un ejercicio inédito, tomando en cuenta que tradicionalmente el ejercicio se realiza en un ceremonia a la que asiste el titular del Ejecutivo en turno.

Pese al escenario que se ha descrito en diversos medios informativos, el rector de la Autónoma mexiquense apostó por la estabilidad de la institución, por encima del protagonismo personal o lucimiento político, porque los intereses que rodean a ciertos personajes interesados en que crezca la situación, pudieron propiciar algún acto violento en el edificio central de Rectoría.

Y es que tras las asambleas realizadas el jueves 27 en las facultades de Geografía, Economía, Turismo y Gastronomía, Ingeniería, Derecho, Arquitectura y Diseño, donde alumnos, docentes y trabajadores decidieron no participar en el paro de actividades académicas, jóvenes encapuchados actuaron con violencia, tomando la Facultad de Arquitectura y Diseño, donde hurtaron equipo y mobiliario.

Los encapuchados no tuvieron argumentos, puesto que desde el lunes anterior, el rector dio respuesta a sus peticiones, y ellos no aceptaron entregar las instalaciones de Ciencias de la Conducta. A la fecha se mantienen en paro las facultades de Ciencias Políticas, Artes, Humanidades y Arquitectura.

Es importante recordar que en Diciembre del 2019, jóvenes, en su mayoría cubiertos del rostro, tomaron

por varias horas la Rectoría, como resultado de una manifestación cuya bandera fue exigir mayor seguridad para las universitarias, luego de que una maestra de danza fue localizada sin vida en el interior del Teatro de "Los Jaguares". El responsable del crimen fue su pareja, quien se encuentra recluso, de manera preventiva, mientras se desarrolla el proceso judicial.

El rector de la UAEM refrendó la política institucional de privilegiar al diálogo e instó a todos los universitarios a conducirse con respeto, a ser consecuentes con la formación cívica y humanista que caracteriza a la uriverde. Sin embargo se advierte que persisten intereses ajenos en abonar al clima de inestabilidad en la segunda universidad más importante del centro del país.

Luego de que el pasado 20 de febrero se dio a conocer la difusión, por parte de un alumno, de fotografías privadas de estudiantes de la Facultad de Ciencias de la Conducta, lo cual originó denuncias por acoso y hostigamiento sexual en diversos espacios universitarios, la UAEM ha despedido a un total de seis profesores: tres de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, uno de la Facultad de Lenguas, uno de la Escuela de Artes Escénicas y uno del Plantel "Lic. Adolfo López Mateos" de la Escuela Preparatoria.

Alfredo Barrera informó -a través de un comunicado- que también se ha ejercido la suspensión como medida de protección, de seis profesores de la Facultad de Odontología y un alumno de la Facultad de Ciencias de la Conducta.

A ello, precisó, se suma la destitución por procedimiento de responsabilidad universitaria, entre 2018 y 2019, de 16 profesores, así como la separación por renuncia/despido de cuatro más, de diversos organismos universitarios en todo el Estado de México, haciendo un total de 20.

El servidor universitario explicó que en el caso particular del estudiante de Ciencias de la Conducta, también se apoyó a cuatro estudiantes de la Facultad que quisieron formalizar sus denuncias ante el Ministerio Público.

Además, señaló Alfredo Barrera Baca, con tal de dar seguimiento a la presunta participación de dicho joven en una red de pornografía en la capital mexicana, sostuvimos una reunión con expertos de la policía cibernética de la entidad.

Atajos

Por la izquierda: Tal como lo marca la Ley Orgánica del Poder Legislativo, este domingo inició el Quinto Periodo Ordinario de Sesiones en la LX Legislatura mexicana, donde Maurilio Hernández González, el presidente de la Junta de Coordinación Política, afirmó que se buscará abonar a combatir los grandes flagelos que padecen los mexicanos, mismos que tienen que ver con la violencia derivada de la pérdida de valores, así como la degradación social y moral.

"Lo que nosotros debemos ver es cómo corregir lo que hemos echado a perder", sentenció.

Por el centro: El coordinador del Grupo Parlamentario del PRI, Miguel Sámano Peralta, dijo que la Legislatura Local se ha distinguido por superar desafíos y establecer importantes acuerdos basados en el respeto, la tolerancia y voluntad política.

Sámano señaló que su bancada apostará por la consolidación de un marco jurídico moderno y acorde con la sociedad, además refrendó su compromiso de seguir legislando con voluntad política, apertura, sensibilidad y altura de miras en favor de los más de 17 millones de mexicanos, en especial de los grupos vulnerables.

El jefe de los diputados del PRI se refirió a la coyuntura de violencia que enfrentan las féminas, ante ello advirtió: "no podemos ignorar los acontecimientos de las últimas semanas que han causado un profundo dolor a nivel nacional", por ello formularán propuestas encaminadas a respaldar las acciones institucionales que les permitan a las mujeres tener una vida plena en el territorio mexicano".

Por la derecha: Anuar Azar Figueroa, el coordinador del Grupo Parlamentario del PAN, advirtió que en la coyuntura actual debe atenderse y confrontarse la violencia contra las mujeres, ya que cuando una mexicana es raptada, violada, torturada o asesinada ningún gobierno de ningún nivel, de ningún partido político, lo puede minimizar.

Para resolver este problema, acotó, no bastan las comisiones especiales, los discursos iracundos, los exhortos gubernamentales ni mucho menos el reparto de culpas entre gobiernos actuales y gobiernos del pasado.

"Para resolverlo necesitamos, entre otras cosas, mayores reformas que fortalezca la procuración de justicia, la educación en valores, el reconocimiento al trabajo de las mujeres y la protección de los menores", afirmó.

Por la izquierda2: En su intervención, el coordinador del PVEM, José Alberto Couttolenc Buentello, reconoció que la entidad tiene problemas como la inseguridad, recesión económica, falta inversión privada, feminicidios, violencia de género y educación, y puntualizó que su bancada está satisfecha, pero no conforme, con lo logrado por la 60 Legislatura, la cual, indicó, tiene un compromiso histórico con la modificación de las políticas públicas para brindar los resultados que los mexicanos esperan.

Añadió que el verde ecologista tiene más de 70 iniciativas pendientes necesarias para el bienestar de la sociedad, por lo que aseguró que en este periodo las impulsarán, a la par de nuevas propuestas; además subrayó que los gobernantes deben actuar con humildad y asumir que, para avanzar hacia un Estado de México más justo, seguro y con crecimiento económico y social se debe considerar a la sociedad organizada, la iniciativa privada y a los mexicanos en general.

COLUMNA COMENTARIOS

AUTOR LUIS NOVELO

DIARIO DE MEXICO

LX Legislatura

El diputado **Maurilio Hernández González**, habló en entrevista de las protestas por el tarifazo

autorizado por el gobierno estatal, que han derivado en pintas al inmueble que alberga a la actual legislatura y una denuncia. El diputado, dijo que las manifestaciones son válidas y nunca se han impedido, pero entienden que no fue algo espontáneo, que no son ingenuos y no descarta que haya mano negra detrás de los desmanes. El legislador morenista descartó que sea gente de Morena la que esté detrás de estos movimientos de jóvenes encapuchados, e insistió en que los diputados de su partido están en contra de los aumentos al transporte público autorizado por el gobierno mexiquense. Ya en el pleno, el legislador morenista afirmó que los representantes populares tienen que contribuir para frenar la violencia derivada de la pérdida de valores y la degradación social y moral que ahora se enfrenta...También el coordinador panista del Congreso mexiquense, **Anuar Azar Figueroa**, se pronunció por frenar la violencia que viven a diario las mujeres, y aseguró que los gobiernos y los políticos en general les han fallado...Por cierto, durante el quinto periodo de sesiones, el priista **Juan Jafett Millán** será el presidente de la Mesa directiva, mientras la panista **Karla Fiesco** estará como secretaria... La presidenta Municipal de Naucalpan, **Patricia Durán Reveles**, inauguró en el Teatro Bicentenario los foros de capacitación El Nuevo Modelo Laboral, en un acto en el que participaron el Gobernador Alfredo Del Mazo Maza y la titular de la Secretaría del Trabajo federal, Luisa María Alcalde Luján, lo cual sienta las bases a cambios estructurales, como la apertura de Centros de Conciliación que permitirán resolver de forma expedita los conflictos laborales. También, se formalizarán mecanismos para que la elección de los líderes sindicales sea democrática, pero algo muy importante es el que **Durán Reveles** impulsará una mayor participación de las mujeres en la vida sindical del país.

COLUMNA SE COMENTA DIARIO MILENIO

QUE para la Cámara de Diputados la conciliación es una prioridad en este periodo que recién inicia, y se nota especialmente por la llegada de Juan Millán Márquez a la presidencia de la mesa directiva. El ex secretario de Educación y Presidente de la comisión Electoral y de Desarrollo Democrático en esta legislatura, ha mostrado dotes de buen negociador entre sus pares, los de su partido, el PRI, y también de manera destacada con los de las otras fuerzas políticas

Los temas álgidos que vienen para los legisladores mexiquenses pondrán a prueba el talento de Millán para acordar una vía que verdaderamente solucione problemas de los mexiquenses, sistema de pensiones, aborto, entre otros igualmente importantes, que requerirán gran capacidad de lograr acuerdos. Buen examen para el de Huixquilucan

QUE hablando del Congreso, en este periodo Morena buscará limitar al Poder Judicial del Estado de México reformando su ley orgánica para que el presidente no encabece también la titularidad en el Consejo de la Judicatura. El profe Maurilio y sus muchachos justifican la modificación “por la carga de trabajo”. Esta será una de las 20 iniciativas que prometen para este periodo. Saldrán chispas.

QUE en redes sociales crece un movimiento que rechaza el paro de actividades en la Universidad Autónoma del Estado de México. Al igual que el de las denuncias de acoso, éste es un movimiento legítimo, y está claro que en tiempos donde la educación superior no recibe el suficiente presupuesto y enfrenta una serie de sospechosas intromisiones, los universitarios deberían unirse por fortalecer la actividad académica y de investigación, en lugar de frenarla.

QUE para la Escuela de Manejo para Mujeres de Ecatepec, más de 7 mil aspirantes se registraron en la primera convocatoria emitida por el gobierno municipal, y ellas recibirán el curso gratuito impartido por instructores certificados. El alcalde Fernando Vilchis Contreras aseguró que es la primera escuela municipal en su tipo del país. Evidentemente la iniciativa fue bien recibida por la ciudadanía, pues la meta inicial era de mil mujeres y fue rebasada ampliamente



Company Name www.panedomex.org

